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GLOBAL 
Rabobank apunta a una ralentización del mercado mundial de carne de vacuno. Descenso de las 
exportaciones de India 

Fuente: Eurocane Digital, 30/06/2015 India es uno de los principales exportadores a nivel mundial de 
carne de vacuno y sus cifras de exportación han crecido rápidamente durante los últimos 4 años. En un 
reciente informe, Rabobank estima que en 2014 el país asiático exportó carne de este tipo por unos 4.700 
millones de dólares. 
Para el analista Angus Gidley-Baird, "India seguirá siendo uno de los principales proveedores de carne de 
vacuno a precios bajos pero las tasas de crecimiento van a ser mucho menores que las registradas hasta 
ahora. El país tiene una gran dependencia de la demanda china y debe encontrar nuevos mercados para 
mitigar cualquier reducción en las compras de carne por parte de China". 
En el informe de Rabobank también se estima que la vuelta de la carne brasileña al mercado chino en 
este pasado mes de mayo no va a suponer un gran crecimiento de las ventas brasileñas, al menos a corto 
plazo. De hecho, los precios de venta de la carne de vacuno en los supermercados chinos se han 
mantenido estables en el primer trimestre de 2015 mientras que el precio de otras carnes si que se ha 
reducido. 
En el caso de las exportaciones australianas, estas continúan a altos niveles y tal es así que los niveles de 
ventas de carne de vacuno australiana hacia EE.UU. es el más alto en los últimos 25 años. 
Rabobank también destaca que el dólar estadounidense está muy fuerte frente a la evolución de las 
monedas de algunos de los principales países productores y exportadores de carne hacia EE.UU. como 
puede ser el caso de Canadá, México, Australia y Nueva Zelanda. 
 
01/07/15 - por Equipe BeefPoint  A oferta de bois no Brasil deve diminuir no segundo semestre deste ano, 
conferindo firmeza aos preços da carne bovina. No entanto, os reflexos da crise econômica no País 
limitam a alta de preços no atacado, indica o Rabobank, em relatório trimestral sobre o mercado do boi. A 
previsão se baseia na estiagem e no consumo interno. 
Com o avanço das frentes frias e secas, a capacidade de suporte das pastagens diminui e pecuaristas 
não conseguem manter os mesmos níveis de produção na engorda a pasto, o que limitará a oferta. Por 
outro lado, a desaceleração da economia nacional dá sinais de refrear a demanda doméstica. “Por 
consequência, os preços no atacado estão sob pressão para não subirem, o que reduz as margens de 
frigoríficos”, afirma o Rabobank. 
No documento, o analista Adolfo Fontes diz que os preços do gado vivo ficaram praticamente estáveis nos 
cinco primeiros meses do ano. Em maio, por exemplo, as cotações oscilaram em torno de R$ 148, valor 
0,5% superior à média de janeiro. No comparativo anual, contudo, a arroba subiu 15% em maio. “Isso é 
resultado da seca dos últimos dois anos, que reduziu os estoques de gado, juntamente com a retenção de 
matrizes no rebanho”, afirma no relatório. 
O Rabobank prevê que a oferta de carne bovina só volte a crescer em 2016, quando a leva recorde de 
bezerrosproduzida nos últimos anos deve impactar positivamente os estoques de animais disponíveis 
para o abate. 
Índia 
No documento, o Rabobank também aborda as perspectivas de expansão do setor na Índia, principal país 
exportador de carne bovina, em volume. Segundo analistas do banco, o futuro da indústria frigorífica na 
Índia está em risco. Isso porque seu maior importador é o Vietnã e acredita-se que parte significativa da 
carne embarcada ao país seja redirecionada para a China, que está combatendo o fluxo ilegal destes 
produtos. 
Em 2014, os exportadores indianos venderam 662 mil toneladas de carne desossada ao Vietnã (+23%, 
em relação ao ano anterior). O Rabobank espera que a produção indiana continue a ofertar carne ao 
mercado global a custos baixos, mas o crescimento das vendas externas deve se desacelerar. A média 
de expansão das exportações entre 2010 e 2013 foi de 30% ao ano. Em 2014, a alta foi de 11%. 
Os analistas ponderam que a “Índia precisa encontrar mais mercados para mitigar o risco de queda no 
volume repassado à China”. Os dois países chegaram a firmar um memorando de entendimentos em 
2013, mas desde então não houve progressos para uma abertura de mercado. 
 
OECD – FAO – Precios de los alimentos retrocederían en la próxima década 

03 July 2015 L - Strong crop yields, higher productivity and slower growth in global demand should 
contribute to a gradual decline in real prices for agricultural products over the coming decade, according to 
the latest Agricultural Outlook report produced by the OECD and FAO. 
Nonetheless, prices will likely remain at levels above those seen in the early-2000s. 
Lower oil prices will contribute to lower food prices, by pushing energy and fertiliser costs down, and 
removing incentives for the production of first-generation biofuels made from food crops. 
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The OECD-FAO Agricultural Outlook 2015-2024 projects that agricultural trade will increase more slowly 
than in the previous decade, while its share of global production and consumption will be stable. 
The Outlook points to further concentration of agricultural commodity exports among a few exporting 
countries, coupled with a dispersion of imports over an ever-larger number of countries - trends that make 
it imperative to ensure the smooth functioning of international markets. 
The growing role of a relatively small group of countries in supplying global markets with key commodities 
could increase market risks, including those associated with natural disasters or the use of disruptive trade 
measures. 
Major changes in demand are expected in developing countries, where population growth, rising per capita 
incomes and urbanisation will increase demand for food, according to the report. 
Rising incomes will prompt consumers to continue diversifying their diets, notably by increasing their 
consumption of animal protein relative to starches. As a result, the prices of meat and dairy products are 
expected to be high relative to crop prices. 
Among crops, the prices of coarse grains and oilseeds, used for animal feed, should rise relative to the 
prices of food staple 
Presenting the joint report in Paris, OECD Secretary-General Angel Gurría said: "The outlook for global 
agriculture is calmer than it has been in recent years, but there is no room for complacency, as we cannot 
rule out the risk of new price spikes in the coming years." 
"Governments should take advantage of the current conditions to concentrate on developing policies that 
raise productivity, boost innovation, better manage risk and ensure that robust agriculture systems benefit 
consumers and farmers alike," Mr Gurría said. 
Calling the Outlook's projection that developing countries are likely to continue to improve the caloric intake 
of their populations "good news," FAO Director-General José Graziano Silva also noted that least-
developed countries "remain significantly behind advanced economies; this is cause for concern, as it 
means hunger in these countries could persist." 
"And malnutrition is an issue: developing countries now have to face problems of overweight, obesity and 
other diet-related non-communicable diseases," he added. 
Commodity Highlights 
The build-up of high cereal stocks over the past two years, combined with low oil prices, should lead to a 
further weakening of cereal prices in the short term. Slowly rising production costs and sustained demand 
should strengthen prices again over the medium term. 
Strong demand for protein meal will drive further expansion of oilseed production, according to the report. 
This should result in meal being very important in the overall profitability of oilseeds, and would favour 
further expansion of soybean production, especially in Brazil. 
Higher sugar demand in developing countries should help prices recover from low levels, leading to further 
investment in the sector. 
The market outcome will depend on the profitability of sugar versus ethanol in Brazil, the globe's leading 
producer, and could remain volatile as a result of the sugar production cycle in some key Asian sugar-
producing countries. 
Meat output is expected to respond to an improvement in margins, with lower feed grain prices set to 
restore profitability to a sector that has been operating in an environment of particularly high and volatile 
feed costs for most of the past decade. 
Worldwide fisheries production is projected to expand by almost 20 per cent by 2024. Aquaculture is 
expected to surpass total capture fisheries in 2023. 
Exports of dairy products are projected to further concentrate among four prime sources: New Zealand, the 
European Union, the United States and Australia, where opportunities for domestic demand growth are 
limited. 
Cotton prices should be suppressed in the short term by the draw-down of large stocks in China, but they 
are projected to recover and stay relatively stable for the remainder of the outlook period. By 2024, both 
real and nominal prices are expected to remain below the levels reached in 2012-14. 
Ethanol and biodiesel use is expected to grow at a slower pace over the next decade. The level of 
production is projected to be dependent on policies in major producing countries. At lower oil prices, trade 
in biofuels should remain small as a share of global production. 
Outlook for Brazil 
This year's Outlook contains a special focus on Brazil, which is poised to capture most of the trade 
expansion to be generated by import demand growth, particularly from Asia. 
Brazilian agricultural growth is projected to be driven by continued improvements in productivity, with 
higher crop yields, some conversion of pasture to cropland and more intensive livestock production. 
Structural reforms and a reorientation of support towards productivity enhancing investments, for example 
in infrastructure, could foster these opportunities, as could trade agreements that improve access to 
foreign markets. 
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Brazil has made outstanding progress in eliminating hunger and reducing poverty. Prospects for further 
reductions in poverty through agricultural development are growing, for producers of some food crops as 
well as producers of higher-value products such as coffee, horticulture and tropical fruits. 
The Outlook says that Brazil's projected agricultural growth can be achieved sustainably. While additional 
supply will continue to come more from productivity gains than area increases, pressure on natural 
resources can be alleviated by environmental and conservation initiatives, including support for sustainable 
cultivation practices, the conversion of natural and degraded crop-land to pasture and the integration of 
crop and livestock systems. 
 
 
 
BRASIL 
Precio del novillo: Fuerte baja registrada semana anterior se ha atenuado en los últimos días 

 
Estados Unidos habilita la exportación de carnes frescas desde 13 estados y DF 

Fonte: Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
29/06/15 - por Equipe BeefPoint A ministra da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, Kátia Abreu, 
relacionou as 14 unidades da Federação que estão livres de febre aftosa com vacinação e que podem se 
habilitar para exportar carne bovina in natura aos Estados Unidos: Tocantins, Bahia, Distrito Federal, 
Espírito Santo, Goiás, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Paraná, Rio Grande do Sul, Rio 
de Janeiro, Rondônia, São Paulo e Sergipe. 
A medida favorece a 95% da agroindústria exportadora brasileira. Agora caberá aos estados brasileiros e 
ao DF se habilitarem para a venda de carne in natura ao mercado norte americano. 
“Temos que persistir obstinadamente em praticar uma defesa agropecuária de forma permanente. Vamos 
trabalhar para que o Brasil se situe entre os cinco países do mundo como referência agropecuária”, 
afirmou a ministra. “A presidenta Dilma Rousseff tem dado todo o apoio à defesa agropecuária e colocou 
seu peso político nas negociações com os Estados Unidos para alcançarmos essa posição”, disse Kátia 
Abreu. 
A negociação foi concluída na segunda-feira em reunião ministerial com a participação da ministra Katia 
Abreu, nos Estados Unidos. A liberação do mercado norte americano é o resultado de mais uma 
articulação da presidente Dilma Rousseff na firme decisão de colocar seu peso político para que o 
governo Barack Obama liberasse a entrada de carne bovina in natura do Brasil no mercado norte-
americano. 
A expectativa da ministra é que, em cinco anos, o Brasil esteja exportando 100 mil toneladas de carne 
bovina para os Estados Unidos. Nos últimos 15 anos, os norte-americanos vinham negociando a compra 
de carne bovina in natura do Brasil. 
 abertura do mercado ao produto brasileiro é uma sinalização importante para o setor agropecuário 
brasileiro. Na interpretação de Kátia Abreu, essa decisão do governo Barack Obama é como “ter uma 
senha” para o acesso a outros mercados. Isso tem efeito disseminador da qualidade da carne brasileira. 
“É o céu que se ilumina”, afirmou confiante a ministra Kátia Abreu, que ao longo do próximo semestre 
quer abrir novos mercados para a carne brasileira. 
 
Brasil  podría exportar 100 mil toneladas en cinco años 

Fonte: Mapa, adaptada pela Equipe BeefPoint. 29/06/15 - por Equipe BeefPoint 
O Departamento de Agricultura dos Estados Unidos (USDA, na sigla em inglês) deve publicar, nesta 
terça-feira (30), comunicado oficial em que reconhece o status sanitário do rebanho bovino brasileiro, o 
Final Rule, necessário para a importação de carne in natura do Brasil. 
Com a decisão dos Estados Unidos, abre-se um mercado potencial de pelo menos 100 mil toneladas em 
cinco anos para os frigoríficos nacionais. A liberação anunciada nesta segunda-feira (29) pelo governo 
norte-americano encerra uma negociação que já durava mais de 15 anos entre os dois países. 
A decisão foi tomada durante visita da presidenta da República, Dilma Rousseff, aos Estados Unidos. A 
ministra Kátia abreu integra a missão brasileira. Atualmente, o Brasil exporta apenas carne processada 
(ou industrializada) para o mercado americano. 
No total, 14 unidades da Federação serão beneficiadas com a decisão (Bahia, Distrito Federal, Espirito 
Santo, Goiás, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Paraná, Rio Grande do Sul, Rio de 
Janeiro, Rondônia, Sao Paulo, Sergipe e Tocantins). 
De janeiro a maio de 2015, o Brasil exportou US$ 139,89 milhões em carne bovina para os Estados 
Unidos. Deste valor, 138,81 milhões foram de carne bovina processada e US$ 1,08 milhões de miudezas. 
Em 2014, o total exportado pelo Brasil de carne bovina foi de US$ 229,16 milhões. 
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Intensificarán negociaciones para abrir otros destinos 

Fonte: Mapa, adaptada pela Equipe BeefPoint. 30/06/15 - por Equipe BeefPoint 
A abertura do mercado dos Estados Unidos à carne bovina in natura brasileira, anunciada nesta segunda-
feira (29), representa uma “senha” para intensificar negociações e expandir o comércio com outros países, 
como Arábia Saudita, Japão e China, segundo a ministra da Agricultura, Kátia Abreu. 
Nesta semana, ela visitará o Japão, onde também espera suspender o embargo à carne bovina brasileira. 
A expectativa é abrir o mercado japonês à carne processada e in natura brasileira. Durante a visita, a 
ministra espera ainda liberar as exportações brasileira de melão e manga para o Japão. Em contrapartida, 
os japoneses poderão vender carne de Kobe para o Brasil. 
O governo federal também está concluindo negociações com a Arábia Saudita. Os auditores de defesa 
sanitária daquele país visitaram, neste mês, estabelecimentos brasileiros de produção de carne bovina e 
de aves. Eles devem apresentar um relatório em até 45 dias para o Ministério da Agricultura e os técnicos 
terão outros 35 dias para responder ao documento, caso tenha alguma solicitação. Além disso, há 
expectativa pelos embarques de carne brasileira para a China, que suspendeu o embargo ao produto 
nacional no início deste ano. Os auditores chineses que estão no Brasil analisam, por amostragem, 13 
estabelecimentos de carnes bovina, suína e de aves. Espera-se que nove plantas de carne bovina sejam 
habilitadas ainda neste ano para exportação à China. Cada estabelecimento pode fazer negócios de US$ 
18 a 20 milhões. 
 
Abiec estima que podría exportarse por valor de 75 millones de dólares 

Fonte: Valor Econômico, Consultor Terraviva e Revista Globo Rural, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
30/06/15 - por Equipe BeefPoint 
Os Estados Unidos oficializaram ontem a tão aguardada abertura de seu mercado à carne bovina in 
natura do Brasil. Neste ano, a expectativa é exportar de 15 mil toneladas a 20 mil toneladas, estimou o 
presidente da Associação Brasileira das Indústrias Exportadora de Carnes (Abiec), Antonio Jorge 
Camardelli. 
Nesse cálculo, o dirigente considera iniciar os embarques em agosto. Se conseguir exportar pelo menos 
15 mil toneladas, o Brasil obterá cerca de US$ 75 milhões, considerado um preço médio de US$ 5,1 mil 
por tonelada. No ano passado, as exportações totais de carne bovina do Brasil renderam US$ 7,2 bilhões. 
Num primeiro momento, o Brasil disputará um mercado potencial de 64,8 mil toneladas, volume da cota 
que alguns países têm para exportar com um tarifa média de 4%. Na avaliação de Camardelli, os 
frigoríficos brasileiros também poderão ser “competitivos” nas exportações “extra-cota”, com tarifa média 
de importação bem maior, de 26,4%. Em 2014, os americanos importaram cerca de 950 mil toneladas de 
carne bovina, de acordo com o USDA. 
Em entrevista ao Consultor Terraviva, ele disse que a medida abre também as portas para o NAFTA, 
podendo vislumbrar Canadá e México, bem como para países da América Central que se baseiam na lista 
norte-americana. “Mais do que isso, nos ajuda a equacionar, a compensar o processo de desmonte do 
boi, ou seja, o consumo interno do dianteiro em relação ao consumo do traseiro”. 
Ele disse que o Brasil já tem cerca de 18 frigoríficos habilitados, de forma que ele acredita que a transição 
será automática, “porque já são plantas homologadas pelo governo americano como produtores de 
matéria-prima”. Agora, resta resolver os detalhes técnicos, como finalização da certificação, alguns itens 
de equivalência dos processos industriais, verificação de controle de patógenos, como E.coli O157. “A 
expectativa que se tem é que finalize isso até o mês de agosto e que a gente já possa materializar as 
primeiras exportações no final do mês de agosto”. 
“Entre agosto e dezembro, são praticamente quatro meses ou cinco meses, dependendo de quando sair a 
habilitação, e não é um mercado como a China, onde retornamos. É um mercado novo que a gente vai ter 
que contar com a expertise das empresas brasileiras que já têm frigoríficos lá, que já têm processos 
industriais”, disse ele. “Esse último trimestre ficaria para o aprendizado, interlocução comercial e seguindo 
em 2016 já com perspectivas excelentes e com talvez já o anúncio de um recorde batido seguramente 
com ingresso aí de China, Estados Unidos, Arábia Saudita, Iraque”. 
Ele disse que a abertura dos Estados Unidos será nosso passaporte para ter uma facilidade de diálogo 
em Japão, Coreia do Sul, Taiwan e Indonésia, principalmente. 
Ele chamou a atenção de que esse ciclo de demanda está baseada no status sanitário, que não é tarefa 
só do governo. “Essa é uma tarefa muito mais de privados que de governo. Então, nós estamos 
alcançando o topo da pirâmide, seguramente vamos evoluir para esses mercados que ainda estão 
banidos do Brasil que, diga-se de passagem, são os que praticam o melhor preço e pode nos facilitar uma 
conversão para a área gourmet que é Coreia do Sul, Japão, Taiwan e Indonésia, e de fato, o status 
sanitário é que manda nesse processo todo”. 
Já o diretor executivo da Abiec, Fernando Sampaio, previu que os embarques começarão a ser feitos em 
setembro. “De início, todas as nossas unidades que são habilitadas para exportar industrializado poderão 
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embarcar matéria-prima. E a gente tem várias outras plantas que podem ser habilitadas para atender. 
Quem faz a habilitação é o Ministério da Agricultura e os Estados Unidos vêm auditar.” 
“A gente vai abater de qualquer jeito. O que a exportação proporciona é uma rentabilidade melhor”. Essa 
rentabilidade viria, segundo Sampaio, especialmente pelas vendas de cortes dianteiros, que devem 
concentrar o maior volume embarcado para os Estados Unidos. Ele explica que esse tipo de produto o 
“Brasil tem de sobra”, e os norte-americanos demandam em grande quantidade para a produção, por 
exemplo, de hambúrgueres. 
“Dianteiro, a gente sempre exportou para a Rússia e para o Oriente Médio e agora tem os Estados 
Unidos. A gente pode exportar qualquer corte, mas enxerga que a oportunidade comercial maior está 
nesse tipo de produto. Principalmente, quando você tem uma situação em que o boi está mais caro, isso 
ajuda a rentabilizar a carcaça muito melhor. Vou achar o melhor mercado para cada parte e agora vou ter 
um mercado grande para uma parte do boi que aqui vale pouco”, afirma. 
 “Se ocorrer como esperamos no segundo semestre, temos condições de encerrar o ano com crescimento 
nas exportações. São várias notícias acumuladas que podem mudar o cenário”, diz o diretor executivo da 
Abiec. 
   
Abiec se iniciarán en el próximo mes de agosto 

Fonte: Globo Rural Terça, 30 de junho de 2015 | Executivo da entidade ressalta também a possibilidade 
de abertura de novos mercados, revertendo o cenário atual, de queda nas exportações de carne bovina  
A indústria brasileira de carne bovina espera iniciar já no mês de setembro os embarques do produto in 
natura para os Estados Unidos. Foi o que afirmou o diretor-executiva Associação Brasileira da Indústria 
Produtora e Exportadora de Carne Bovina (Abiec), Fernando Sampaio. "O mercado norte-americano 
estava entre as nossas prioridades para este ano", diz ele. 
Nesta segunda-feira (29/6), o Ministério da Agricultura (Mapa) informou que depois de 15 anos de 
expectativa e negociações, o mercado norte-americano está aberto para a carne bovina in natura, assim 
como já ocorria para o produto industrializado. A decisão vale para 13 estados (Bahia, Espirito Santo, 
Goiás, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Paraná, Rio Grande do Sul, Rio de Janeiro, 
Rondônia, São Paulo, Sergipe e Tocantins) e o Distrito Federal. O governo e os frigoríficos avaliam que o 
mercado potencial é de 100 mil toneladas por ano. 
 O próximo passo, explica Sampaio, é definir a chamada equivalência do sistema de inspeção, o que é 
comum no processo de liberação de exportações. A partir disso, os frigoríficos brasileiros já poderiam ser 
habilitados para iniciar os embarques. "De início, todas as nossas unidades que são habilitadas para 
exportar industrializado poderão embarcar matéria-prima. E a gente tem várias outras plantas que podem 
ser habilitadas para atender. Quem faz a habilitação é o Ministério da Agricultura e os Estados Unidos 
vêm auditar." 
 Comemorada pela indústria, a liberação do mercado norte-americano para a carne bovina in natura 
chega em um momento de pressão para a cadeia produtiva, espcialmente a indústria. A arroba do boi 
gordo em patamares elevados, em função da pouca oferta de animais, têm elevado os custos da indústria. 
E a margem de repasse para os preços fica limitada em função da demanda mais lenta por carne e das 
proteínas concorrentes, como a carne suína e de frango. "A gente vai abater de qualquer jeito. O que a 
exportação proporciona é uma rentabilidade melhor". 
 Essa rentabilidade viria, segundo Sampaio, especialmente pelas vendas de cortes dianteiros, que devem 
concentrar o maior volume embarcado para os Estados Unidos. O diretor executivo da Abiec explica que 
esse tipo de produto o "Brasil tem de sobra", e os norte-americanos demandam em grande quantidade 
para a produção, por exemplo, de hambúrgueres. 
"Dianteiro, a gente sempre exportou para a Rússia e para o Oriente Médio e agora tem os Estados 
Unidos. A gente pode exportar qualquer corte, mas enxerga que a oportunidade comercial maior está 
nesse tipo de produto. Principalmente, quando você tem uma situação em que o boi está mais caro, isso 
ajuda a rentabilizar a carcaça muito melhor. Vou achar o melhor mercado para cada parte e agora vou ter 
um mercado grande para uma parte do boi que aqui vale pouco", afirma. 
 Outros mercados 
 Depois da abertura dos Estados Unidos, o foco do governo e da indústria de carne bovina se volta para 
mercados como China, Japão e Arábia Saudita. Para a Abiec, esses países são importantes para reverter 
a situação atual das vendas externas. De janeiro a maio deste ano, os embarques foram de 543,7 mil 
toneladas, 14% a menos que no mesmo período em 2014. O faturamento foi de US$ 2,2 bilhões (-18%). 
"Se ocorrer como esperamos no segundo semestre, temos condições de encerrar o ano com crescimento 
nas exportações. São várias notícias acumuladas que podem mudar o cenário", diz o diretor executivo da 
Abiec. "A abertura dos Estados Unidos é um precedente importante", acrescenta Sampaio, lembrando que 
diversos países usam o sistema norte-americano como referência para negociações internacionais e 
podem mudar sua visão em relação ao produto brasileiro. 
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Nesta semana, a ministra da Agricultura, Kátia Abreu, viaja para o Japão, onde a carne bovina deve estar 
na pauta de negociações com as autoridades do país. O Brasil tenta retomar as vendas de carne 
industrializada, suspensas desde 2012, além de abrir o mercado para o produto in natura. 
 Outro país que embargou a carne bovina brasileira, a Arábia Saudita também pode retomar as compras 
ainda neste ano. De acordo com o Ministério da Agricultura, as autoridades sauditas de defesa sanitária já 
visitaram frigoríficos brasileiros e devem apresentar um relatório. A expectativa da indústria é retomar os 
embarques já em agosto. Em 2012, último ano em que ocorreram exportações, os sauditas compraram 
33,39 mil toneladas, o que rendeu US$ 156,095 milhões. 
 Com relação à China, Sampaio afirma que os frigoríficos estão se preparando para embarcar o produto, 
depois da assinatura do protocolo sanitário, no mês de abril. Oito unidades estão habilitadas. A 
expectativa da Abiec é, já no mês de julho, embarcar entre 10 e 15 mil toneladas . A China importa, 
atualmente, mais de 300 mil toneladas de carne bovina por ano. "O potencial é o de crescer bastante. A 
demanda é crescente e a gente que ter ainda mais frigoríficos habilitados. É um mercado em que a gente 
acredita bastante." 
 
Agrifatto: noticia positiva pero sin mayores efectos en el corto plazo. Embarques alcanzarían 3 mil 
toneladas en 2015 

30/06/15 - por Equipe BeefPoint 
A abertura dos EUA para a carne bovina brasileira foi anunciada ontem pelo Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (MAPA). A princípio, a carne brasileira será exportada com uma tarifa incidente 
de alíquota 4% para uma cota com volume de até 64,8 mil toneladas. Acima desse volume, a alíquota 
sobe para 26,4%. O Brasil está inserido na cota “outros países” e concorre com outros países pelo volume 
liberado. 
Para Lygia Pimentel, da Agrifatto, ainda há questões burocráticas que podem atrasar o prazo sugerido. 
“Ainda é necessário concluir a negociação do certificado sanitário internacional e receber a missão 
sanitária norte-americana que autorizará as exportações, o que pode representar contratempo”. 
A consultora observa também que a expectativa era de que o Brasil exportasse 10 mil toneladas aos EUA 
em 2015, caso a liberação tivesse ocorrido antes, o que torna o volume residual a ser exportado em 2015 
muito pequeno. “Sobram apenas 4 meses para embarcar carne e fechar o ano, o que deve levar a um 
volume de 3 mil toneladas de carne brasileira aos EUA, caso tudo corra bem. O volume representa 0,2% 
do total exportado pelo Brasil em 2014.” 
No longo prazo, porém, a abertura é extremamente benéfica e vem ao encontro dos avanços da pecuária 
brasileira em tecnologia. “Mercados exigentes como Japão e Coréia podem ver a abertura dos EUA como 
um sinal positivo e balizador para transações comerciais. Mas antes disso tudo, precisamos fazer nossa 
lição de casa e trabalhar para preencher a cota de 64,8 mil toneladas aos EUA”. 
 
01/07/15 - por Equipe BeefPoint  As exportações brasileiras de carne bovina in natura devem somar cerca 
de 3 mil toneladas neste ano, estimou a consultoria Agrifatto. Os cálculos da consultoria consideram que 
os frigoríficos brasileiros já estarão aptos a exportar carne bovina para os EUA a partir do fim de agosto, 
conforme é a expectativa anunciada Ministério da Agricultura. 
A estimativa da Agrifatto, de 3 mil toneladas neste ano, é mais conservadora do que a divulgada ontem 
pela Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carnes (Abiec), que previu que os embarques 
de carne bovina in natura para os EUA ficarão entre 15 mil toneladas e 20 mil toneladas neste ano. 
“Sobram apenas 4 meses para embarcar carne e fechar o ano, o que deve levar a um volume de 3 mil 
toneladas de carne brasileira aos EUA, caso tudo corra bem. O volume representa 0,2% do total 
exportado pelo Brasil em 2014”, avalia a consultora Lygia Pimentel, da Agrifatto. 
No longo prazo, porém, a abertura “é extremamente benéfica” e pode ter reflexos positivos para a 
abertura dos mercados países como Japão e Coreia do Sul, afirma ela. 
 
Ayudaría a compensar la caídas de otros destinos como Rusia y Venezuela 

Fonte: Q10/Estadão Conteúdo, adaptada pela Equipe BeefPoint. 01/07/15 -A demanda norte-americana 
pela carne bovina in natura brasileira deve ajudar a contrabalançar a queda nas exportações a grandes 
importadores como Rússia e Venezuela, afirma a Concórdia Corretora, em nota. Segundo os analistas, 
estes países “vêm sofrendo crises econômicas relevantes de maneira a afetar volume e mix de vendas 
brasileiras” e a desvalorização de suas moedas tem restringido o efeito positivo da queda do real ante o 
dólar para os exportadores. 
De janeiro a maio deste ano, as vendas externas de carne bovina (todos os tipos) caíram 14% em volume, 
na comparação anual, para 543,7 mil toneladas, segundo dados da Associação Brasileira das Indústrias 
Exportadoras de Carne (Abiec). O faturamento caiu 18% no período, para US$ 2,2 bilhões. 
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“No caso dos EUA, a situação é oposta. Com bom desempenho econômico e moeda mais valorizada, a 
abertura do mercado interno deve servir de catalisador para as frigoríficas brasileiras”, afirmam os 
analistas Karina Freitas, Daniela Martins e Danilo de Julio. 
A Concórdia pondera, no entanto, que o mercado norte-americano tem escala e é competitivo, o que deve 
implicar “concorrência relevante para as empresas exportadoras (brasileiras)”. Para a corretora, a Minerva 
é a empresa mais bem posicionada para se beneficiar do novo mercado, dada a sua “produção voltada ao 
mercado externo e indicadores financeiros em níveis razoáveis”. 
 
ABIEC: En 2015 se completaría el 80 por ciento de la cuota Hilton. Mejor resultado de los últimos 
siete años 

Fonte: Portal DBO 29 de junho de 2015 - Os embarques de carne bovina para a Europa por meio da Cota 
Hilton somaram 80% das 10 mil toneladas a que o Brasil tem direito até maio deste ano. “Acredito que  até 
30 de junho – quando termina o ano Hilton – teremos 90% da cota preenchida”, estima o diretor executivo 
da Abiec (Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carnes), Fernando Sampaio. Este é o 
melhor resultado obtido nos últimos sete anos. 
A Cota Hilton é um nicho de mercado que se destaca pela valorização superior dos produtos. No ano 
passado, frigoríficos conseguiram cumprir 40% da cota, ou 4.078 toneladas. “O que acontece é que a 
indústria conseguiu se organizar com os fornecedores para atender esta demanda”, explica Sampaio.  
O entrave para que o Brasil atenda a demanda é a exigência de que a carne negociada por meio da cota 
seja proveniente de animais rastreados desde a desmama e criados exclusivamente a pasto. A exigência 
passou a vigorar em 2008/2009. Até então, o País vinha conseguindo atender a cota, que era de 5 mil 
toneladas.  
 
ABIEC: Buenas perspectivas para el comercio con China  

– A Abiec também espera que as exportações de carne bovina para a China atinjam, pelo menos, 10 mil 
toneladas já em junho. A exportações para o país foram liberadas em 19 de maio, depois de embargo 
imposto em 2012, em razão de um caso atípico de encefalopatia espongiforme bovina (EEB, ou mal da 
vaca louca). 
Foram reabilitadas oito unidades de abate de bovinos da Marfrig, Minerva e JBS e uma de aves que já 
exportavam para país. Outras nove aguardam aprovação. Em 2012, o Brasil embarcou 16,6 mil toneladas 
para a China, com receita de US$ 74,8 milhões. 
Japão – O fim do embargo da carne bovina processada também está em análise no Ministério da Saúde 
do Japão. O embargo foi imposto em 2012, também em razão do caso do mal da vaca louca. 
Recentementem, a ministra da Agricultura, Kátia Abreu, projetou a retomada deste mercado com 
embarques ainda neste ano, além da abertura do país para o produto brasileiro in natura.  
No final do ano passado o Ministério da Agricultura do Japão solicitou uma análise de risco para a 
liberação dos embarques de carne bovina in natura. Como contrapartida, explica Sampaio, os japoneses 
querem vender kobe beef para o Brasil.  “O Japão é um grande importador, são mais de 700 mil 
toneladas, e com alto valor agregado.  É extremamente interessante esse início de negociação”, avaliou 
Sampaio.  
Ao contrário da ministra, Sampaio acredita que as exportações dos produtos in natura devem levar mais 
tempo para acontecer. “Estamos desde 2012 tentando reabrir um mercado que já mantínhamos com eles, 
de produtos processados”, comparou.  
 
Exportaciones de carnes frescas en junio: cerrarían por debajo de 2014 

Terça-feira, 30 de junho de 2015 As exportações brasileiras de carne bovina in natura totalizaram 59,87 
mil toneladas até a terceira semana de junho, uma média de 4,28 mil toneladas por dia, de acordo com o 
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior (MDIC). 
Houve ligeiro aumento, 0,9%, em relação aos embarques diários de maio, de 4,24 mil toneladas. 
Já em relação ao volume médio embarcado por dia em junho do ano passado, a quantidade está 12,8% 
menor. 
Embora as exportações venham melhorando de janeiro para cá, os patamares do primeiro semestre deste 
ano ainda são menores que os de igual período do ano passado. 
A reabertura do mercado norte-americano, após quinze anos de paralização, é um importante fator para a 
comercialização externa da nossa produção. 
Mesmo que a expectativa de volume embarcado seja tímida em relação ao que o Brasil exporta, em 
média, a reativação deste mercado é importante para a imagem da carne brasileira, especialmente do 
ponto de vista sanitário, o que pode influenciar a abertura de novos mercados. 
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Baja del consumo justifica la tranquilidad que reina en el mercado 

Quarta-feira, 1 de julho de 2015 - Mercado do boi gordo com baixa movimentação, justificando o cenário 
de poucas alterações de preços nesta quarta-feira. 
A oferta de boiadas não está confortável, mas atende o consumo atual. 
As vendas não sinalizaram melhora neste início de mês, já que o varejo está abastecido e com menor 
necessidade de compra. 
Assim, as indústrias optam por abater menor volume de animais, a fim de regular os estoques e, 
consequentemente, os preços da carne. 
Isso confirma a pressão de baixa sobre a arroba, mais intensa em São Paulo, e que vem sendo limitada 
pela oferta reduzida. 
Com as recentes quedas no preço do boi, houve melhora da margem da indústria, especialmente a 
margem de comercialização da carne com osso, hoje em melhor situação que a carne desossada. 
O mercado está andando de lado e não há expectativa de mudança significativa de cenário em curto 
prazo. 
 
URUGUAY 
Expectativa por las faenas de las cuadrillas israelíes - Novillos de punta tienen un piso de US$ 3,35 

Julio 3, 2015 La faena sigue intensa y acumuló otra semana por encima de las 40.000 reses; novillos de 
punta tienen un piso de US$ 3,35 
La semana comenzó con un mercado del ganado gordo sin cambios desde el punto de vista de la escasa 
oferta, sobre todo de ganados especiales y una posición más competitiva desde el lado del abasto en la 
demanda, si bien consignatarios destacaron que no se encuentra tan agresiva como unas semanas atrás. 
La oferta de animales se diferencia fuertemente, dependiendo de la zona y en función de las lluvias 
registradas que han favorecido fundamentalmente al norte del país. 
La expectativa se pone sobre la llegada de las cuadrillas kosher israelíes, que se ha aplazado reiteradas 
veces. Ahora, ellas estarían comenzando a operar el próximo lunes, según dijo una fuente industrial 
consultada por Blasina y Asociados. "Aunque no están 100% resueltas las dificultades internas de ellos", 
remarcó. 
El mercado va ganando algunos centavos cada semana. El novillo gordo se negocia entre US$ 3,30 y 
US$ 3,35/kg, pero los de punta pueden alcanzar algunos centavos más. La vaca lo hace en el entorno de 
los US$ 3. La vaquillona cotiza entre US$ 3,15 y US$ 3,20 impulsada por la demanda para abasto. Las 
entradas de ganado a planta se mantienen muy dispares. 
La Asociación de Consignatarios de Ganado (ACG) subió dos centavos su referencia para el novillo gordo 
a US$ 3,32 el kilo a la carne y uno a la vaca hasta US$ 2,95 el kilo. Los corderos aumentaron tres 
centavos a US$ 3,60, el cordero pesado uno a US$ 3,64, los borregos cuatro a US$ 3,57, las ovejas 
nueve a US$ 3,03 y los capones permanecieron en US$ 3,25. 
Llamó la atención el volumen de faena que se mantiene por encima de las 40 mil reses teniendo en 
cuenta la baja oferta existente en el mercado. En la semana que terminó el 27 de junio la faena cayó 3% 
hasta los 40.060 cabezas y se ubicó 12% abajo en la comparación interanual. Se faenaron más novillos 
que vacas. El 49,4% del total fueron novillos (19.799 animales) y el 47,9% vacas (19.198). Es la menor 
faena de vacas desde el 4 de abril. 
En cuanto a los precios INAC, en la semana cerrada al 27 de junio el índice para el kilo de novillo de la 
semana bajó levemente de US$ 3,437 a US$ 3,431, valor 0,6% superior en la comparación interanual. El 
kilo de vaca INAC pasó de US$ 2,971/kg a US$ 2,994, referencia 2,5% mayor al de la misma semana de 
2014. El cordero INAC también subió, y lo hizo desde US$ 3,688 por kilo a US$ 3,708 pero se ubicó 5,4% 
por debajo de la alcanzada un año atrás. 
El precio promedio de exportación de la carne continúa a la baja. La tonelada de carne vacuna exportada 
subió de US$ 3.644 a US$ 3.756, pero el promedio de las últimas cuatro semanas móviles cayó a US$ 
3.583/ton, nivel 10% menor en la comparación interanual. Es el menor nivel desde mediados de agosto de 
2013. En carne ovina pasó de US$ 5.047 a US$ 3.650 y el promedio bajó a US$ 4.224 abriendo una 
brecha positiva respecto al año pasado de 2%. 
 
Novillo: Máximo diferencial de precio Australia/Uruguay en cinco años 

01 de julio de 2015 Los valores del ganado siguen aumentando en la plaza australiana y marcando 
nuevos récords en las series. Esta semana el novillo sobrepasó los US$  4/kg carcasa -referencia a la que 
llegó hace una semana- y el diferencial respecto a los valores de Uruguay pasó a ser el mayor desde fines 
de 2009. 
En un marco de reducida oferta de ganado tras la sequía (de acuerdo al Departamento de Agricultura de 
Estados Unidos (USDA) este año el stock vacuno australiano marcará un mínimo de siete años con 27,42 
millones de cabezas), este martes el novillo alcanzó los US$ 4,05. El avance en el precio es de 45% 
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respecto a las referencias de comienzo de 2015 y de 22% en la comparación interanual. Con ello, se 
ubicó 21% arriba de lo que se paga por un novillo en Uruguay y acumuló otra diferencia positiva tal como 
lo viene haciendo sostenidamente desde fines de marzo. 
En el mercado local, el novillo gordo cotiza entre US$ 3,30 y US$ 3,35, si bien los escasos animales de 
punta pueden lograr algunos centavos más. Por su parte, la vaca cotiza en el eje de US$ 3. 
El mercado del ganado gordo va ganando algunos centavos semana a semana. La oferta de animales 
bien preparados es reducida y varía en función de la zona del país teniendo en cuenta que las 
precipitaciones han favorecido a la zona norte fundamentalmente. Cabe consignar que la llegada de las 
cuadrillas kosher israelíes se ha retrasado por problemas internos al Rabinato, y con ello el mayor 
dinamismo en la faena de novillos y fortalecimiento de los precios se ha postergado. 
 
 
China cierra el semestre como el principal mercado de carnes Representa el mayor comprador de 
Uruguay en volúmen y divisas 

Junio 27, 2015 La demanda de Estados Unidos sigue operando en forma tranquila 
China es el mercado de carne bovina que está funcionando en forma fluída y habrá de cerrar el primer 
semestre con compras a Uruguay por unas 80.000 toneladas a un valor por encima de los US$ 240 
millones. A su vez la carne ovina es la excepción en ese mercado porque existe un stock importante y por 
esa razón los negocios de este rubro están muy lentos para ese destino. 
Por otra parte por más que se espera que aumente la demanda de Estados Unidos, es un mercado que 
sigue operando en forma calma y no incide demasiado para captar el flujo de negocios que hoy va hacia 
el mercado chino, destacó a El Observador el vicepresidente del Frigorífico San Jacinto, Gastón Scayola. 
Por su parte Europa registra también una operativa muy tranquila y por lo tanto el nivel de demanda de 
carnes está muy "quieta". Dijo que "apenas se están cerrando los contenedores con cortes Hilton con 
cierta frecuencia para ese destino". Igualmente no es algo que esté presionando en la demanda por lo que 
se viene operando con precios estabilizados en carne bovina y bajos en carne ovina. Por su parte las 
ventas de carne a Rusia no se normalizaron luego de la devaluación de su moneda y además está 
"copado" por la oferta de carnes de Paraguay. En consecuencia los grandes mercados de Uruguay hoy 
son China e Israel. Éste último estaba muy lento mientras no se destrabó el tema de las faenas Kosher 
que ya están comenzando. 
Por lo tanto, Rusia por problemas de precios, Europa por crisis y Estados Unidos porque todavía no se ha 
puesto viable con los precios que maneja, obligan a que los dos mercados clave para Uruguay sean China 
e Israel, sostuvo Scayola. La dificultad principal de operar con Israel es que representa una presión 
comercial muy fuerte sobre la demanda de novillos pesados y bien terminados y lamentablemente la 
perspectiva que se observa hasta setiembre es que no habrá abundancia de animales de esta categoría 
bien terminados. 
Por esa razón este año Frigorífico San Jacinto no estará trabajando con ese mercado, pero es claro que 
los negocios que concreten los restantes frigoríficos será un factor de presión sobre la disponibilidad de 
novillos terminados que en una situación de oferta limitada su precio se habrá tenderá a elevarse 
considerablemente. A su vez los precios de Israel no son tan buenos como para que permitan mejorar 
excesivamente los precios que se manejen por las haciendas, por lo que quienes hagan negocios para 
ese mercado van a estar en un equilibrio complicado. Esta situación trae como consecuencia que los 
frigoríficos que no participan de ese mercado están muy dependientes de los negocios con China que se 
espera que sigan con una fluidez normal. 
La dificultad principal de operar con Israel es que representa una presión comercial muy fuerte sobre la 
demanda de novillos pesados y bien terminados. 
Scayola dijo que se espera con mucha expectativa la apertura del mercado de Estados Unidos para la 
carne ovina con hueso, entendiendo que esa decisión está muy cerca y puede ocurrir antes de fin de año. 
Lo único que falta es la publicación de la medida por las autoridades estadounidenses y que pase el 
período de 60 días para recibir los comentarios que puedan existir. 
 
El semestre con mayor faena desde 2010 

01 de julio de 2015 Una intensa actividad de faena vacuna se mantiene en un mercado caracterizado por 
una escasa oferta puntualmente de ganados bien terminados  que se diferencia según las distintas zonas 
del país. Las recientes lluvias han aportado un alivio para la complicada situación forrajera, pero hay 
zonas donde se marca necesidad de agua y lo sienten los ganados. Entre enero y junio la faena podrá 
acercarse a las 1,125 millones de reses y marcar un máximo entre los primeros semestres de los últimos 
cinco años.   
Según los números publicados por INAC, en el acumulado del año al 27 de junio se faenaron 1.110.873 
vacunos, 18% más que al mismo momento del 2014. Dicho aumento se debió a un incremento de 26% en 
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la cantidad de vacas enviada a frigorífico hasta 429.609 cabezas, de 10% en novillos hasta 492.712 cab, 
13.664 toros (+18%) y 8.279 terneros (+2%). 
Entre el 1º y 27 de junio se faenaron 162.808 vacunos. Ante una operativa normal, se puede estimar que 
el volumen se aproximará a 177.300 vacunos. Con ello, el primer semestre totalizaría 1.125.373 bovinos 
marcando una suba interanual de 2,5%. Se asemejará al volumen de 2013, pero se ubicará únicamente 
por debajo del de 2010 cuando en el mismo período se faenó 1.222.081 vacunos. 
La faena de novillos del mes pasado podrá rondar los 83.830 animales y la de vacas 88.500. Como 
consecuencia, en el primer semestre del año se habrían faenado un 3,6% menos de novillos comparado 
al año pasado al totalizar 550.960 animales y un 9,5% más vacas hasta las 549.526 cabezas. 
 
Interés de Brasil por carne ovina 

En las ventas de carne ovina el frigorífico San Jacinto opera en el mercado brasileño con muy buena 
receptividad para sus carnes de alta calidad que son colocadas en un segmento de alto valor, dijo Gastón 
Scayola. Todo lo que Uruguay produzca de carne ovina se puede colocar en ese mercado a un precio 
considerado coherente porque la demada es real. Por lo tanto, en este rubro hay un problema de falta de 
oferta consecuencia de esta época del año. 
 
Uruguay deberá explotar ventajas en EE.UU. Brasil y Argentina serán competidores fuertes en dos 
meses 

01 jul 2015  El Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA) publicó ayer la norma habilitando 
el ingreso de carne vacuna argentina, desosada y madurada cuando provenga de la región al norte del 
paralelo 42 hasta la provincia de Mendoza y en caso de Brasil, cuando fuese producida en los estados de 
Bahía, el Distrito Federal, Espirito Santo, Goiás, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Paraná, 
Rio Grande do Sul, Rio de Janeiro, Rondonia, Sao Paulo, Sergipe y Tocantins. 
"La carne vacuna de estas dos regiones deberá seguir las mismas condiciones impuestas a la carne 
fresca vacuna y ovina de Uruguay, de donde se ha estado importando con toda seguridad por muchos 
años", expresó la nota del Departamento de Agricultura, remarcando una confianza comercial que en caso 
de Uruguay tiene más de 10 años. 
Tras un período de 60 días abierto para comentarios, Brasil y Argentina quedarían habilitados para 
exportar a partir del 1° de septiembre de 2015. 
"Como siempre, Uruguay tiene sus pequeñas ventajas cualitativas, como lo son la calidad de la carne que 
exporta, la seriedad de sus certificaciones y el cumplimiento. Uruguay ya tiene su nombre en el mercado y 
para los que venimos desarrollando nichitos, ya los tenemos y está en nosotros tener la habilidad de 
cuidarlos y evitar que entre Argentina", reconoció Gastón Scayola, vicepresidente de Frigorífico "San 
Jacinto". "El ingreso de los dos generará una situación de reacomodo en el mercado", estimó el industrial. 
 
PARAGUAY 
Arribó un equipo de rabinos. Inician faena para ISRAEL 

3 de julio de 2015  Un grupo de rabinos llegó a nuestro país para iniciar hoy las faenas kosher con miras a 
exportar carne a Israel, según informó ayer el presidente de la Cámara Paraguaya de Carnes, Korni 
Pauls. 
Explicó que el grupo se dividirá en cuatro equipos de rabinos, cerca de 12 para cada uno de los cuatro 
frigoríficos seleccionados para ese mercado. 
Añadió que los rabinos llegaron con un poco de retraso porque ya se les esperaba a principios de mayo. 
Los frigoríficos en los que realizarán verificaciones los componentes del team kosher son Guaraní, JBS-
San Antonio, Frigochaco y Frigomerc. Pauls estimó que los rabinos trabajarán durante dos meses, lo que 
permitirá el faenamiento de cerca de 4.000 toneladas de cortes delanteros, lomo y lomito. 
El empresario destacó que Israel es, si se consideran los precios, el tercer mercado premium para la 
carne bovina de Paraguay, luego de Europa y Chile. 
Los representantes religiosos de Israel controlan la matanza, el degüello y acompañan todo el proceso de 
desposte hasta su embarque hacia este país, según las normas del sistema kosher. 
 
Paraguay valoriza su carne vacuna en la Unión Europea 

29/06/2015 - 3:45 AM Según Senacsa, los precios están 128% arriba del promedio 
Los primeros registros de exportaciones de carne bovina paraguaya a la Unión Europea y los niveles de 
precios de embarques a dicho mercado son 128% superiores al promedio, según estadísticas del Servicio 
Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa), tomando datos al cierre del pasado mes de mayo. 
Según publicó en su boletín Everdem, Paraguay exportó 32 toneladas hacia Alemania, Países Bajos y 
Reino Unido por un valor de U$S 301,7 mil, con un precio promedio de U$S 9.431 la tonelada, según el 
informe del servicio veterinario oficial. 
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El total el precio promedio de exportación de carne paraguaya a los 38 mercados que estuvieron activos 
entre enero y mayo de este año fue de U$S 4.134 la tonelada. Yendo al detalle de lo exportado a la Unión 
Europea, se enviaron 10 toneladas a Alemania por un precio promedio de U$S 7.940 la tonelada; 10 
toneladas a Holanda a una media por tonelada de U$S 10.665 y 12 toneladas al Reino Unido a un 
promedio de U$S 9.653 la tonelada. 
Para el Ing. Agr. Carlos Pedretti, director de la Oficina de Registros Zootécnicos de la Asociación Rural del 
Paraguay (ARP) y presidente del Foro Mercosur de la Carne, la Unión Europea compra solo cortes como 
el lomito, el bife angosto y el corazón de cuadril, por lo que los precios evidentemente son superiores a los 
mercados que compran todos los cortes, como Chile y Rusia. 
La ventaja de la exportación a la Unión Europea es que permite ubicar los tres cortes que componen el 
Rump & Loin (bifes, lomos y cuadril) a un muy buen precio, lo que al colocar los 14 cortes restantes a 
Chile ayuda a elevar los promedios. La media pasa de U$S 5.400 a U$S 6.200 la tonelada, dijo Pedretti. 
Sin embargo Pedretti, valoró los negocios que se hacen con Chile. “Hoy en día se está comercializando 
un importante volumen de la producción con destino a Chile a un promedio por tonelada de U$S 5.500. 
Eso es un estímulo para todo el sector, ya que de la Cuota Hilton solo se accede a 1.000 toneladas”, 
precisó. 
 
Arabia habilitó la importación de hacienda en pie 

01/07/15    Arabia Saudita es el nuevo mercado habilitado para la ganadería paraguaya. Se podrán enviar 
a dicho destino animales bovinos, ovinos y caprinos, según informó ayer el presidente de la Asociación 
Rural del Paraguay (ARP), Germán Ruiz, quien mostró a la prensa la comunicación oficial de la Dirección 
General de Comercio Exterior. 
Ruiz explicó que la apertura de Arabia para envíos ganaderos desde nuestro país es una consecuencia de 
la reciente habilitación de Europa para nuestra exportación de carne bovina. 
Detalló que Arabia, entre otras cosas, se encuentra interesada en adquirir animales vivos para faena que 
se enviarían por avión, lo que daría impulso al comercio de ganado a nivel local. “Empresarios árabes 
vendrán a finales de julio con interés de concretar las transacciones”, anunció. 
Agregó que, paralelamente, el Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa) espera la llegada 
de una delegación de técnicos del ente sanitario de Arabia para la habilitación de frigoríficos para el envío 
de carne bovina a ese mercado. “Será un trámite técnico necesario para iniciar la exportación de la carne 
bovina, porque Arabia tiene como parámetro la habilitación de Europa”, indicó Ruiz. Agregó que una 
delegación local del sector carne participará en una feria de alimentos en Arabia, en octubre próximo. 
Por otra parte, Ruiz destacó la apertura del mercado de Estados Unidos para envíos de unas 100.000 
toneladas de carne bovina por parte de Brasil. 
Explicó que esto beneficiará a Paraguay porque el vecino país dejará de cubrir algunos mercados de los 
que se encargará el nuestro. 
Realizarán feria especial por pantalla 
La reunión de ayer en la ARP también fue para anunciar la realización de la 6ª edición de la feria especial 
de invernada por pantalla, que será el 13 de julio, a las 20:30, en el marco de la Expo 2015, donde se 
ofertarán 3.000 ejemplares, informó Óscar Vielman, coordinador general de ferias de la ARP. 
Según Rodrigo Artagaveytia, de Everdem/Estudio 3000, en las ocho ferias por pantalla que ya se 
desarrollaron este año en la ARP con esta firma, se generó un volumen de negocios de G. 11.000 
millones, con promedio de G. 1.800.000 por animal. 
 
TAIWÁN proyecta frigorífico porcino 

2 de Julio de 2015 Instalar un frigorífico para faenar cerdos en el distrito de Tomás Romero Pereira, 
departamento de Itapúa, proyecta un grupo taiwanés, según se supo luego de una reciente reunión entre 
una delegación de ese país, encabezada por el embajador José María Liu, el vicepresidente de la 
República, Juan Afara; y el viceministro de Ganadería, Marcos Medina. 
La comitiva taiwanesa sentó un proyecto para la instalación de un frigorífico para procesar cerdos, con el 
fin de que su producción de carne sea exportada finalmente a este país asiático. 
 “El frigorífico sería instalado en un esquema de alianza público-privada para incentivar la cría de cerdos a 
través de mercados estables y precios justos al productor, en especial a pequeños y medianos”, señaló el 
viceministro Medina. 
La delegación china también visitó las instalaciones del Viceministerio de Ganadería, en San Lorenzo, 
dónde analizó el proyecto con técnicos del MAG. 
 

 12



 

UNIÓN EUROPEA 
Irlanda- Caso de vaca loca: No impactaría sobre las exportaciones 

29 June 2015 IRELAND – A County Louth cow confirmed as having bovine spongiform encephalopathy 
last week has been described as showing “neurological signs” as well as reduced health prior to being 
euthanized. 
A World Organisation for Animal Health (OIE) report said the 65 month old animal had lost body condition, 
had a reduced milk yield and displayed “nervousness and hyperexitability” approximately six weeks prior to 
death. 
The animal fell ill twice, once in February and again on 6 June, before the farmer opted to have it 
euthanized after it showed no recovery.  
The Rotbunt cow was born and spent its entire life on the same holding near Tully, Dundalk, County Louth. 
All animals that could have consumed the same feed as the positive cow have been identified and 
slaughtered. The 'cohort' group of 67 animals were identified on the farm born from 2009 to 2011, of which 
63 were still alive.  
All four of the cow’s progeny have been identified and were slaughtered on 22 June. 
The dam and grand-dam were slaughtered as healthy animals in 2006 and 2013, both testing negative for 
BSE, said the OIE. 
For farmers suffering low beef prices, the case must not be used to drive down beef prices. 
Speaking after a long awaited increase in beef prices last week, Irish Cattle and Sheep Farmers’ 
Association President, Patrick Kent, warned processors not to use “an isolated one-off case, as a stick to 
hammer farmers with”. 
He added: "It is likely that the case will have little or no impact on Irish exports, and we don't expect to see 
any impact on farmgate prices either." 
 
Crisis Griega 

By Honor Mahony BRUSSELS, Today, 09:28     Greek man checks watch: International support ended at 
midnight (Photo: Sascha Kohlmann) 
Greece officially missed a payment to the International Monetary Fund (IMF) and saw its bailout expire on 
Tuesday (30 June), capping a fortnight of tumultuous politics. 
The developments leave Athens without international support for the first time since 2010 and facing a 
referendum that some EU politicians say will determine its future in the eurozone. 
Greece is now in "arrears" on an €1.5 billion bill, the IMF said at midnight Brussels time - a status which 
sees the EU and Nato member join the ranks of Cuba and Zimbabwe. 
Tuesday also saw the country's EU-IMF bailout run out despite last minute manouverings by the Greek 
government to get better terms from creditors. 
Euro finance ministers are due to talk at 5.30pm Brussels time on Wednesday about the Greek PM’s, 
Alexis Tsipras’, last-minute call for a third rescue package. 
His appeal is designed to help Greece make international repayments due in the coming two years and to 
restructure its overall debt pile. 
But the third bailout call was immediately rejected by creditors on Tuesday as coming too late. 
“We won’t negotiate about anything new at all until a referendum, as planned, takes place,” said the 
German chancellor Angela Merkel. “This evening the programme expires.” 
Merkel also plans to address the Bundestag at 1pm local time on Wednesday. 
But despite her tough words, the events are a major political blow to the eurozone, whose foundation is 
based on the irrevocability of the single currency. They’re also a blow for the EU as a whole, which has 
been trying to find a solution to the Greece crisis for five years. 
The left-wing Greek government and its creditors had been going back and forth since February on what 
reforms the country needs to carry out to get a €7.2 billion aid pay-out. 
As the months slipped by and various deadlines came and went, the bad feeling between the two sides 
grew, reaching a climax at the end of last week when Tsipras unexpectedly called the referendum, saying 
his nation is being humiliated. 
Eurozone finance ministers then rejected his call for a bailout extension until after the 5 July plebiscite. 
They also hit back at Tsipras in a display of blunt language rarely seen at leader level. 
The situation leaves Greek people facing a vote on Sunday on the terms of a bailout which has already 
expired. 
France, Germany, and the European Commission have said that a No vote would amount to rejection of 
the euro - which could lead the country to exiting the single currency, despite uncertainty on the legal basis 
for such a move. 
A Yes vote will not bring immediate relief either, however. 
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Any new package would take time to negotiate and then be ratified by other eurozone parliaments. There 
is also the question of whether a new government would need to be elected, with Tsipras having indicated 
that he would step down in the event of a Yes. 
The latest poll for EFSYN put the No camp ahead on 46 percent and the Yes on 37 percent with 17 
percent undecided. 
Meanwhile, Greeks turned out in their thousands, in the rain, in Athens on Tuesday evening for a pro-
Europe campaign. 
Local reports say that one sign read: "We love you Juncker" - a reference to the European Commission 
president, who gave a blistering speech on Monday decrying the negotiating tactics of the Tsipras 
government. 
The previous evening, thousands gathered in support of the government for a No rally. 
Amid the attempts by Tsipras on the one side and EU institutions on the other to win the hearts of Greek 
people, Greek banks remain closed with a €60 daily withdrawal cap and ordinary Greeks' future remains 
hugely uncertain. 
 
 
ESTADOS UNIDOS 
Obama rubricó el “ fast track” que lo habilita para negociar el acuerdo del Pacífico 

By Reuters June 29U.S. President Barack Obama on Monday signed into law legislation that gives him 
"fast-track" power to push ahead on a Pacific Rim trade deal that has been the subject of intense debate in 
Congress and across the nation. 
Flanked by some of the lawmakers who supported the bill through a six-week congressional battle, Obama 
acknowledged that his fight to secure the 12-nation Trans-Pacific Partnership was far from over. 
"We still have some tough negotiations that are going to be taking place," Obama said at a signing 
ceremony. He noted that lawmakers and the public will be able to scrutinize the trade deal before it is 
finalized. "The debate will not end with this bill signing," he said. 
The package also included aid for workers who lose their jobs as a result of trade, and an Africa trade 
preferences bill. 
Obama wants the trade deal to be a central part of his administration's foreign policy pivot to Asia and to 
help serve as a counterweight to the economic might of China. He also hopes to complete an ambitious 
trade deal with the European Union. 
Republicans, who traditionally support free trade deals, backed Obama and helped get the legislation 
through Congress. But they faced obstacles from skeptical Democrats, who worry the trade deal will hurt 
American jobs, and were pressured by unions to vote against the bills. 
"I think it's fair to say that getting these bills through Congress has not been easy. They've been declared 
dead more than once," Obama said, thanking Republican leaders by name as well as Democratic 
supporters "who took tough votes" to get the bills passed. 
"I would not be signing these bills if I was not absolutely convinced that these pieces of legislation are 
ultimately good for American workers," he said. 
Obama urged lawmakers to "summon the same spirit" to work with him to renew funding for highways, 
bridges and other infrastructure projects. The Highway Trust Fund is on track to run out of money in July. 
As Obama signed the legislation, using a set of 20 commemorative pens set out for the ceremony, he 
remarked: "This is so much fun, we should do it again!" 
"No, thank you," came a sotto voce reply from one of the lawmakers, eliciting laughter. 
 
Fuerte oposición de los ganaderos a la habilitación de Argentina y Brasil! 

By NCBA June 30, 2015 | This week, USDA APHIS released their final rules for the Importation of Fresh 
Beef from Northern Argentina and a Region in Brazil. With this step by the Administration, these areas with 
a known history of Foot-and-Mouth disease would be allowed to begin the inspection process to import 
fresh and frozen beef products into the United States. The National Cattlemen’s Beef Association stands 
firmly opposed to this regulation, not on the basis of trade but on the basis of animal health concerns; no 
trade is worth jeopardizing our herd health. 
“The arrogance of this administration in continuing to press forward with rules that have a profound impact 
on industry, without consulting those affected, is appalling,” said NCBA President and Chugwater, 
Wyoming, cattleman, Philip Ellis. “FMD is a highly contagious and devastating disease, not just for the 
cattle industry, but for all cloven-hoofed animals and it can be introduced and spread through the 
importation of both fresh and frozen products. In 1929, our industry took profound and personally 
devastating steps to eradicate this disease and the United States has been FMD free ever since. But the 
actions of this administration for purely political gain threaten the very viability of our entire industry and 
threaten hundreds of thousands of American cattle-producing families.” 
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NCBA has demonstrated through numerous public comments and in person through meetings with staff 
and members, our concerns regarding the importation of fresh and frozen product from Northern Argentina 
and these 14 states in Brazil. There is a long history of repeated outbreaks in many of the neighboring 
South American countries, as well as a history of problems in both Argentina and Brazil with compliance to 
animal health and food safety regulations. Despite this long history of such an economically devastating 
animal disease, the Administration did not conduct an objective quantitative risk analysis for this rule, as 
was performed in 2002 for Uruguay. 
“The haste and sloppy nature of this rulemaking points clearly to the Administration’s political agenda in 
forcing this rule forward, literally in spite of the science,” said Ellis. “This rule violated the federal 
rulemaking process, violated Executive Orders mandating scientific integrity in rulemaking, circumvented 
the ongoing Government Accountability Office’s review of the risk analysis process, and withheld critical 
information from stakeholders. Our office actually received over 600 pages of documents relevant to Brazil 
in Portuguese and over 25 percent of the documents for Argentina were posted to the Federal Register in 
Spanish, neither with any translation available. No one should have to learn a second language to review a 
proposed U.S. government regulation.” 
The effect of an FMD outbreak in the United States would be devastating to animal agriculture and our 
entire economy with estimates for total economic losses ranging from $37 billion to $228 billion, depending 
on the size of an outbreak. Moreover, innumerable losses would occur through the closure of export 
markets, lost domestic sales, lost opportunities, and a loss of consumer confidence in beef. 
USDA APHIS has worked for over 80 years to keep our country free of FMD, now is not the time to give up 
on that commitment simply to fulfill a political legacy. 
 
South American Beef Ban Lift Meets Strong Farm Opposition 
02 July 2015 US - America’s farmers are “extremely disappointed” at a US government decision to allow 
beef imports from regions of Brazil and Argentina because of fears over foot and mouth disease risk.A ban 
has, in the last week, been lifted on fresh and frozen beef from northern Argentina, fourteen states in Brazil 
and on beef and ovine meat from Uruguay. Brazil could ship up to 100,000 tonnes of beef to the US in the 
next five years, said Brazil’s ministry of agriculture. Leading protest from US farmers, National Farmers 
Union President Roger Johnson said the Animal Plant Health Inspection Service (APHIS) decision could 
bring “devastating consequences for American family farmers and ranchers”. In letters to APHIS, Mr 
Johnson gave reasons why Argentina and Brazil represented a “substantial threat” to US food safety, even 
after fifteen year bans. He said the “very real possibility” of transmission of FMD to US livestock could lead 
to eroded consumer confidence in US food supplies. He wrote that Argentina had made “multiple 
unsuccessful attempts to eradicate and control FMD” since the epidemic outbreak of 2001 and that 
producer confidence in Brazilian safety had been eroded by “inconsistencies” between APHIS and the 
World Organisation for Animal Health. He recalled a US Food and Drug administration decision to 
condemn Brazilian cooked and canned meat in 2010 due to drug contamination. He wrote: “Brazil has not 
been able to prevent the spread of FMD into its border from neighbouring countries,” adding that an FMD 
outbreak occurred in Paraguay in 2011. He noted that the fourteen states, while classed as “FMD-free” by 
the OIE, require regular vaccinations. He emphasised the cost of outbreaks to the UK in 2001 and cited a 
Kansas State University study which valued the damage of the 2004 US FMD outbreak at around $3-$4 
billion. South American ministers, meanwhile, have welcomed the development. Brazil’s livestock minister, 
Katia Abreu, likened fresh and frozen beef access as having a "password" for other markets. Brazil is 
confident of securing trade with the US, adding to the processed beef and offal exports which totalled 
$229.16 million in 2014. Argentinian minsters say the move demonstrates hard work on food safety has 
paid off and insist APHIS risk assessments have demonstrated their meat “can be imported safely”. 
However, the NFU has warned that an FMD outbreak similar to the UK epidemic in 2001 would, according 
to a Purdue University study, cost the US $14 billion in farm income (in 2002 dollars). –  
 
AUSTRALIA  
Precios del ganado trepan al nivel más elevado de los últimos treinta años 

01 July 2015 Not only are cattle prices currently at record highs in nominal terms, after accounting for 
inflation real prices are the highest they have been in 30 years. As illustrated in Figure 1, so far this week, 
yearling trade steers (330-400kg, C3) have averaged 562¢/kg cwt nationally.  After removing the effects of 
natural increases over time (inflation), this puts farm gate prices at levels not seen since 1985. 
In fact, in today’s dollars, national trade steers have only averaged more than 500¢/kg cwt twice in the past 
two decades, in 2001 and 2005. The increase in 2001 occurred off the back of three wet years, 1998-2000, 
a falling A$ and strong export demand from the US. In 2005, cattle prices were supported by increased 
export market share in Japan, following BSE trade restrictions on imports from the US. 
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The latest rise in Australian cattle prices has occurred as a result of short term rain relief across parts of 
the eastern states, a weakening A$, high global cattle prices and strong export demand for Australian beef. 
The rise has also occurred in the context of a much anticipated contraction in supplies once Australia, 
particularly Queensland, phases out of drought and beef production declines. 
Looking beyond 30 years, current prices would need to get to 700-800¢/kg cwt to be comparable with the 
highs of the 1970s however, as outlined in The history of Australian cattle prices since 1970, during the 
beef crash prices also hit record lows. Even though cattle prices were depressed over the past two years, 
as a result of prolonged drought, given the strong export market and current trade agreements, real prices 
were not as low as previously experienced. 
 
Se reduce la brecha con los precios vigentes en Estados Unidos  

02 July 2015 For many years there has been a strong relationship between Australian and US cattle 
prices, with Australian trade cattle, in A$ terms, averaging 106A¢/kg lwt behind similar articles in the US for 
the ten years to 2012. Similarly, Australian heavy steers averaged 66A¢/kg lwt behind US choice fed 
steers over the same period. 
The primary reason for the long term relationship and US being the price leader is due to that market being 
the world’s largest beef producer and consumer. 
This relationship diverged significantly in 2013, when the drought depressed Australian cattle market 
coincided with steadily increasing prices in the US caused by tight cattle and beef supplies. The trade 
cattle averaged 154A¢/kg lwt behind, and heavy cattle were down 109A¢/kg lwt. 
Exacerbated by a rapid lift in US cattle prices, resulting from beef production dropping to a 20 year low, this 
divergence continued during 2014, and trade steers averaged a 310¢ discount, while heavy steers 
averaged 187¢/kg lwt behind. 
The gap between the two countries peaked in April 2015, but has narrowed since then, largely due to the 
rapid rise in Australian cattle prices, while US prices have remained relatively high. In fact, the gap in trade 
steers has closed 50¢ in the past three months, to 348¢ last week, while at the heavier end of the market, 
the gap has closed almost 100¢ over the same period, to 147¢/kg lwt last week. 
While Australian cattle prices have narrowed the gap on US prices slightly in recent months, there is still a 
long way to go if the market is to move back to the long term difference of 106¢ for trade cattle and 66¢/kg 
lwt for heavy steers. Encouragingly, recent USDA forecasts have cattle prices predicted to remain strong – 
meaning if the long term difference is to return, it will be Australia catching up, rather than the US falling b 
 
 
VARIOS 
Rusia extendió prohibición de importaciones de alimentos de la UE hasta enero de 2016 

TheCattleSite News Desk  29 June 2015  GLOBAL - The Russian Government has announced that it will 
be extending the ban on agricultural products from the EU until 5 August 2016. 
The list of banned products is thought to remain the same, including beef, pork, meat by-products, fish and 
shellfish, milk and dairy products, vegetables, sausages and so on. 
Russian Prime Minister, Dmitry Medvedev, stated: "We took these decisions a year ago and are extending 
them in response to recent decisions of the European Union and a number of other states. We didn’t start 
this sanctions standoff, and mutual efforts are needed to put an end to it. Unfortunately, we have not seen 
any positive changes from these states so far. But our actions here are based primarily on economic rather 
than political considerations." 
The Prime Minister noted that farmers had requested that the government keep the embargo for as long as 
possible. 
Mr Medvedev continued to say that the list of banned products is not permanent and can be changed for a 
number of reasons, including progress in relations with its European partners and partners from a number 
of other countries. 
 
Rusia confirmó sus planes de extender la penalización a las importaciones de occidente hasta comienzos 
de 2016 y podría agregar otros productos mencionaron fuentes oficiales. 
30/06/2015 - 9:36 AM 
La penalización que se aplica desde agosto de 2014 afecta las exportaciones de frutas, vegetales, carne, 
pollo, pescado, leche y lácteos. 
Rusia fue el segundo destino en importancia en 2013, cuando estuvo cerca de 11.800 millones de euros, 
10% de las exportaciones totales de agro-alimentos, según la Comisión. De los cuales la penalización 
afectó el 43% de las exportaciones de alimentos la Unión Europea, valoradas en 5.100 millones de euros. 
El año pasado, la Unión Europea lanzó millones de euros para ayudar a los productores en emergencia, 
acumulando manteca, leche en polvo y queso. 
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La Unión Europea menciona que esta todo pronto para revertir las sanciones cuando Rusia busque 
activamente una solución a la crisis de Ucrania. 
 
INDIA Crecimiento de las exportaciones de carnes se ha desacelerado 

30 June 2015– Growth of India’s beef exports is slowing and will continue to do so, according to a 
Rabobank report. 
Fewer male buffaloes is the reason given in Rabobank's beef quarterly report for export growth forecasts 
declining to eight to ten per cent. 
Rabobank said its forecast was “more reflective” of growth in the dairy herd. 
This follows last year’s growth rate contraction from around 30 per cent to 11 per cent. 
Strong export demand pushed the buffalo inventory down in 2009, resulting in a four per cent drop in male 
numbers from the previous census at the last livestock census in 2012.   
In 2014, production reached 4.1 million tonnes cwt, exports reached 2.1 million tonnes cwt and export 
earnings broke records at $4.7 billion. 
This put India fourth for beef production and top for world beef exports, with Viet Nam as India’s largest 
export market. 
Infrastructure has reacted to growth in exports and production. In 2012 there were 37 approved plants, 
whereas now there are 53, the report explained. 
However, Rabobank stressed that much of this is believed to head to China, which is “clamping down” on 
beef movement from Viet Nam and Thailand. 
The report said trading arrangements with China hinge on a memorandum of understanding since in 2013 
with no official access. The report urged India to seek more markets in the future to avoid being exposure 
to China. 
Rabobank noted India’s success re-entry to Russia after being banned for phytosanitary reasons. 
Processors approved for Russian access was due to more than double from four to 10 in late 2014 with 
status pending on six sites.  
Summarising global beef price performance, the report tracked world prices as being comfortably above 
the 2009 to 2013 average, although there had been a drop from a peak in October 2014. 
 
BOTSWANA aumentan los casos de aftosa 

03 July 2015 - A new outbreak of Foot and Mouth Disease has been found in cattle in northern Botswana. 
There were 13 cases in a susceptible population of 218 cattle, which were grazing in a communal area in a 
village within a Foot and Mouth vaccination zone. 
The area where the cattle were grazing is adjacent to a wildlife management area containing African 
buffaloes, suggesting that wild animals are the source of the infection. 
The cases were limited to 11 calves aged between 4-7 months and 2 adult animals, one of which was 
recently introduced from Foot and Mouth Disease free zones and has the oldest lesions. 
The investigation into the outbreak is continuing. 
 
EMPRESARIAS 
Grupo inversor Chino cerca de comprar el frigorífico Rosario Incluye esa planta y otros 
emprendimientos de Rondatel S.A. 

30/06/2015 - Un grupo de capitales chinos -que había estado el año pasado en Uruguay sondeando 
frigoríficos- mantiene conversaciones con los propietarios de Frigorífico Rosario (Rondatel S.A.) y están 
adelantadas las negociaciones para venderles la planta de faena y otros emprendimientos de la firma, 
aunque todavía no está cerrada. 
Algunas fuentes dijeron a El País que las conversaciones con el grupo chino, incluyen además de la 
planta de Rosario -desde hace algún tiempo dedicada a la industrialización de vacunos-, una planta de 
desosado que Rondatel S.A. tiene en Montevideo y otro negocio en el rubro de la carne de cerdo. 
De concretarse este negocio, sería el primer desembarco de capitales chinos en la industria frigorífica 
uruguaya, como lo hicieron en Santa Fe (Argentina) con el frigorífico San José, conocido antes como JBS 
Swift, vendido en octubre de 2014. 
No es la primera vez que los grupos de empresarios de China sondean el mercado uruguayo buscando 
adquirir alguna empresa. Sobre fines del año pasado hubo una misión que recorrió varios frigoríficos, 
entre ellos la planta de Rondatel S.A., y desde entonces comenzó a crecer el rumor de que estaba 
vendida, hecho que, luego fue desmentido desde la empresa. 
Otros inversores de China también mantuvieron contacto el año pasado con autoridades del Instituto 
Nacional de Carne (INAC), planteando la posibilidad de comprar carne vacuna para abastecer sus 
cadenas de restaurantes y supermercados, planteando también la posibilidad de comprar un frigorífico. 
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Durante el primer semestre del año, China se convirtió en el principal destino para los frigoríficos 
uruguayos, donde el volumen exportado creció 64% hasta el pasado 26 de junio, según los datos 
estadísticos del INAC. Se llevan colocadas 75.332 toneladas de carne vacuna (peso canal) contra las 
45.934 toneladas (peso canal) a igual fecha de 2014. 
El mercado lleva básicamente cortes del delantero bovino y menudencias, aunque hay una corriente 
incipiente de cortes de mayor valor (cortes del trasero). 
Ayer, el expresidente del INAC y actual asesor privado, Roberto Vázquez Platero dijo al programa Valor 
Agregado de radio Carve -medio que manejó la noticia de la venta de Rondatel S.A.- que la industria 
frigorífica uruguaya hace rato que “está en la mira de los inversores chinos y creo que no es solo nuestra 
industria”. 
“En el futuro de las posibles inversiones de un país que cuenta con muchos recursos y va a tener la 
necesidad a futuro de carnes, pueden llegar a empresas muy grandes en Uruguay u otros lados”, agregó 
Vázquez Platero. 
Incluso se maneja la posibilidad de que este miércoles lleguen los inversores para definir la compra. 
Rondatel S.A., está en 19° lugar en el ranking de faena, según datos del INAC. 
 
PARAGUAY - Braford apunta a exportar carne con marca a Ecuador 

30 de Junio de 2015 Exportar carne con marca y genética Braford a Ecuador es el objetivo de la actividad 
de degustación que realizará en setiembre de este año la Asociación Paraguaya de Criadores de Braford 
(APCB) en dicho país, según anunció ayer su titular, Ceferino Méndez, en su local. 
Fue en el marco de la presentación de la agenda de la APCB para la Expo 2015, que se desarrollará del 
11 al 27 de julio próximo en el predio de la ARP, en Mariano Roque Alonso. 
Méndez informó que en las competencias ganaderas de la Expo 2015 participarán unos 311 ejemplares 
de esta raza, sumando las categorías de bozal y de campo. 
Destacó que la APCB renovó por un año su alianza con el Frigorífico Concepción para el programa de 
carne con marca. El sistema beneficia a los productores con un plus del 3% en el precio para los novillos 
súper precoz, 2% para novillo hasta cuatro dientes y 1% para vacas. Además, un plus adicional de un 
dólar por cada piel de animal que sea entregada con hasta solo dos marcas a fuego. 
 
Frigorífico JBS exporta carne Angus certificada de Paraguay a Brasil 

El país 26/06/2015 - Un convenio entre el frigorífico JBS Paraguay SA y la Asociación de Criadores de 
Angus del Paraguay hizo posible el envío de carne certificada de la raza con destino a Brasil y 
próximamente a la Unión Europea. 
Luis Carlos Zaván, vicepresidente de la asociación de ganaderos, dijo que este hecho constituye una 
oportunidad para la raza de demostrar su potencial, con carne prémium que podrá ser identificada como 
tal en los mejores cortes que son enviados a Brasil. 
Comentó que existe una demanda de 800 a 1.000 cabezas de ganado Angus, al mes, para este nicho de 
mercado, lo cual esperan que vaya aumentando con el paso del tiempo. 
 “La carne certificada de la raza va identificada con el logo tricolor haciendo alusión a la bandera 
paraguaya”, especificó el ganadero. 
Agregó que también se están teniendo pedidos de Europa, con lo cual están esperanzados en que la 
carne certificada de Angus llegue a esa región. 
Zaván dijo que el avance de la genética paraguaya no tiene nada que envidiar a los más grandes 
productores de carne en el mundo. 
 “Hoy día es muy valorada la carne local y el lanzamiento de este tipo de productos es también gracias al 
esfuerzo de los ganaderos locales, técnicos, veterinarios que acompañan el proceso”, dijo el ganadero 
 
Paraguay: frigorífico Concepción estima exportar por US$ 470 millones 

Fuente: www.elagro.com.py 29/06/2015 Frigorífico Concepción inició los embarques de carne al viejo 
continente, luego de que Europa de luz verde al envío de carne pa-raguaya luego del cierre en 2011. La 
empresa estima exportar carne por valor de US$ 470 millones al cierre de este año, crecer de esta 
manera 20% más que el año anterior. 
 “Se exportarán vía aérea contenedores de carne con destino a Suiza, esperemos que las mismas de den 
bien y vayan aumentando las cargas, en cuanto al mer-cado ruso está estable y esperamos que la 
apertura del mercado de los Emiratos Árabes se de esta semana, vamos a enviar carne a Du-bai, 
actualmente estamos tratando de abrir el merca-do de Iran, en 40 días se po-drían embarcar a ese 
mer-cado unas 50 mil toneladas de manera anual”, explicó Jair Lima, presidente de fri-gorífico 
Concepción. 
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Lima indicó además que el envío de carne a sus mercados se encuentra estable sin ningún tipo de 
inconvenientes, por ello al cierre del 2015 estiman un crecimiento del 20%, las exportaciones al cierre de 
este año ascenderían a US$ 470 millones, los envíos de carne en el 2014 cerraron en US$ 395 millones. 
Jair Lima explicó que se encuentran trabajando en la construcción del nuevo frigorífico en Encarnación 
que debido a la situación con Rusia el proyecto se paralizó, Lima comentó que los trabajos volverán a 
em-pezar en el mes de agosto. 
“Seguimos con proyectos de inversión en encarna-ción, a partir de agosto va-mos a empezar los trabajos 
de la construcción de un nuevo frigorífico, la inver-sión asciende a US$ 20 mi-llones” 
 
Minerva Foods estima beneficios por aperture de Estados Unidos para Brasil 

Fonte: Q10/Estadão Conteúdo, adaptada pela Equipe BeefPoint. 01/07/15 - A Minerva Foods deve ser a 
principal empresa do setor frigorífico a se beneficiar com a abertura do mercado norte-americano à carne 
bovina in natura do Brasil, indica o banco Besi Brasil em relatório. 
A medida também trará efeitos positivos à Marfrig, mas em menor proporção. Já a JBS tende a ser a 
companhia menos beneficiada, considerando que a JBS Mercosul poderá concorrer com as operações de 
bovinos da companhia nos Estados Unidos. 
Segundo a analista do banco, Catarina Pedrosa, a Minerva está em posição de destaque porque é uma 
empresa focada no processamento de carne bovina para exportação. Além disso, todas as plantas 
industriais da companhia ficam em Estados habilitados a atender a demanda norte-americana. Apesar 
disso, o Besi Brasil espera que “o total das exportações da Minerva aos Estados Unidos nos próximos 
dois anos seja pequeno em comparação ao total das vendas externas da companhia”. 
Em segundo lugar está a Marfrig, que tem 94% de suas fábricas localizadas em Estados que poderão 
exportar aos Estados Unidos. A companhia também deve facilitar suas vendas externas por meio da 
Keystone, que já atua nos Estados Unidos no segmento de foodservice com a carne de frango. Tanto a 
Marfrig quanto a Minerva já exportam carne bovina aos Estados Unidos por meio de suas operações no 
Uruguai. 
“A JBS provavelmente deve ser a que menos se beneficiará”, afirma Pedrosa, no relatório. Segundo ela, a 
Divisão de Bovinos da JBS no Brasil representa 20% das receitas totais da companhia e 90% de suas 
unidades de processamento ficam em Estados liberados pelos norte-americanos. A companhia também 
tem a JBS USA, que já atua naquele país. “Portanto, exportar aos Estados Unidos significaria competir 
com sua própria subsidiária, apesar da diferença na qualidade da carne (produzida)”, afirma a analista. 
 
JBS suspende faena en un establecimiento del estado de Mato Grosso 

Fonte: Portal DBO 02/07/15 A JBS informa que suspendeu nesta quinta-feira, 2, as atividades de sua 
unidade de Cuiabá, Mato Grosso. Em nota, a empresa informou que a suspensão se deve “à baixa 
disponibilidade de matéria-prima em algumas regiões do país, que tem provocado um sistemático 
aumento da ociosidade na indústria nacional.”Em Cuiabá, a JBS mantinha 494 colaboradores. A 
companhia oferecerá possibilidade de transferência para unidades no MT ou de outros Estados. Para 
aqueles que não aceitarem a transferência, a JBS promoverá o desligamento e consequente indenização 
trabalhista, dentro da legislação vigente. 
A JBS ainda mantém em operação 12 unidades de abate de bovinos no Estado do Mato Grosso. A 
companhia já suspendeu temporariamente as atividades em São José dos Quatro Marcos, em Mato 
Grosso. A empresa também interrompeu  abates em sua unidade de Ariquemes, Rondônia. 
 
Minerva cerró un establecimiento en Mato Grosso do Sul  

Fonte: Portal DBO 02/07/15 Empresa já havia concedido férias coletivas aos funcionários da unidade em 
março  
A Minerva Foods divulgou nesta quarta-feira, 1º, comunicado sobre o encerramento da operação da 
planta de Batayporã (MS) e a demissão dos funcionários da unidade. O frigorífico já havia concedido 
férias coletivas aos 693 trabalhadores da planta durante o mês de março. 
Segundo a empresa, a decisão é parte do plano de readequação das operações da companhia no Brasil 
como forma de obter melhorias de eficiência em rendimento, economia de custos por aumento da 
otimização de capacidade instalada e incremento de rentabilidade por reequilíbrio geográfico de suas 
operações. 
A companhia ressaltou que o fechamento da unidade não terá impacto para os clientes, pois as 
demandas serão absorvidas por outras plantas da companhia. 
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